

2017.5.16

岩国短期大学幼児教育科  
ホットニュース

若芽<sup>HIKOBAE</sup>

Vol.3

## ボランティア DO！ 第1回「Iwatan 親子広場」

5月13日（土）の午前中、本学の模擬保育ルームにおいて、第1回「Iwatan 親子広場」を開催しました。4月に入学したばかりの幼児教育科1年生7名がボランティアとして参加し、参加した親子の方々とかわりながら、保育者になるために実践的に学ぶ場となりました。



ボランティア学生が準備した「絵本の読み聞かせ」「手遊び歌」でお出迎え。こいのぼりの歌を歌いながらの絵本の読み聞かせをしたときは、会場をさらに楽しい雰囲気になりました。



子どもの無限の能力を引き出すスイッチをさがそう 一遊びの中で自分の子供の姿を再発見一



親子で「カプラ」を使って、高く高く積み上げることにチャレンジの時間。 ボランティア学生奮闘中！

## よい頭・きれいな心・つよい体を育む親子広場

お絵かきと称して何も先入観なしに木の絵を親子で描いてもらいます。そしてそれがバウムテストという心理状態を知る方法であることを親に伝えて、自分の子供と親の心理の相関性を自分たちで知って頂きます。そこから、子供に必要な心情、意欲、態度を親がどのように保証できるかをアドバイスをしました。

そして、そのことを踏まえながら実際に子供に対して集中力や忍耐力といった子供の能力を伸ばす基本になる身体操作を、遊びを使って体験して能力を引き出すスイッチをさがすアクティビティーを行いました。

